

México se recuperará, pero hay riesgo en Pemex, advierte Fitch Ratings

GOBIERNO FEDERAL

La calificadora **Fitch Ratings** consideró que **México** se recuperará fuertemente en **2021**, sin embargo, advirtió de un “**riesgo potencial**” por la pérdida financiera de Petróleos Mexicanos (**Pemex**), la cual probablemente necesite más apoyos en el futuro.

“Es posible que la empresa necesite más apoyo en el futuro. La pérdida anual de [Pemex](#) probablemente no exceda el 1 o 1.5% del PIB, y ese sería el peor escenario. Esto no es un cambio importante para los bonos soberanos de México pero sí es un riesgo potencial”, explicó el analista de Fitch Ratings, Charles Seville.

¿Por qué importa? De acuerdo con [El Universal](#), el analista de Fitch Ratings señaló que debido a la pandemia de coronavirus o COVID-19, México tuvo un buen desempeño en términos de finanzas públicas, al aumentar la recaudación de grandes contribuyentes; pero mantuvo medidas de apoyo menores si se comparan con otros países.

“México fue uno de los que tuvo un estímulo fiscal menor... tiene menos margen para 2021, sobre todo si hay escasez en el presupuesto y por lo tanto estamos esperando algunas ideas de reforma fiscal para 2022, para lograr una posición fiscal más sostenible. Esperamos que todo se estabilice en 2022 y en general el gobierno ha mostrado un gran compromiso para mejorar las finanzas públicas y están buscando formas de restringir el gasto”, indicó.

Contexto: No es la primera calificadora que se pronuncia sobre el tema de la petrolera, pues hace unos meses, [HR Ratings](#) señaló que los resultados de Petróleos Mexicanos muestran un “fuerte incremento” en su déficit financiero, por lo que al tercer trimestre la paraestatal muestra una aportación negativa al Estado mexicano.